opusdei.org

## La JMJ en breve

Presentamos una recopilación de noticias, mensajes del Papa, testimonios y fotografías de la Jornada Mundial de la Juventud.

09/09/2011

Peregrinos de todo el mundo explican las razones por las que han venido a la JMJ .

ABC. "Es impresionante ver este fervor y alegra ver la moralidad de la Iglesia que sirve para construir unos principios sólidos a la juventud, que a veces no tiene una roca sólida en la que apoyarse. Hacen falta los valores cristianos en la sociedad. El Papa es la imagen de todo eso y en ocasiones se le critica mucho, pero las escrituras ya dicen os perseguirán por mi causa". Marcos Baeza, valenciano de 21 años

"El mundo necesita el testimonio de vuestra fe" exhorta el Papa a los jóvenes en Cuatro Vientos.

Madrid11.com.

"No se puede encontrar a Cristo y no darlo a conocer a los demás. Por tanto, no os guardéis a Cristo para vosotros mismos. Comunicad a los demás la alegría de vuestra fe. El mundo necesita el testimonio de vuestra fe, necesita ciertamente a Dios". Con estas palabras el Santo Padre ha invitado a los jóvenes asistentes a la misa final de la Jornada Mundial de la Juventud (JMJ) a que hagan partícipes a sus

coetáneos de la fe que profesan. (

Homilía del Papa ) . Cronología de la Vigilia de Cuatro Vientos

Narración realizada por lainformacion.com

#### ¡Nos vemos en Río 2013!

Madrid11. Al finalizar la Santa Misa, ha anunciado la sede de la próxima Jornada Mundial de la Juventud que será en Río de Janeiro (Brasil) entre los gritos de alegría de los brasileños allí congregados. Esta Jornada tendrá lugar dentro de dos años, en 2013.

La Cruz de la JMJ –símbolo de estos encuentros mundiales- ha sido recogida por 21 jóvenes brasileños de las ciudades de Río de Janeiro, Sao Paulo, Santa Catalina y Brasilia. La Cruz viajará el 22 de agosto a Brasil, donde comenzará su periplo por el país carioca. La primera de las regiones que verá su paso es la de Sao Paulo. Tras ella recorrerá todas

las diócesis brasileñas para terminar en Río de Janeiro en 2013.

#### Mensajes de Benedicto XVI

Discursos, Ángelus, homilías y saludos en varios idiomas.

### «Rezar todavía más» por el Papa

Mons. Javier Echevarría, en un encuentro con participantes en la JMJ de los cinco continentes, les ha urgido a "rezar todavía más" por el Santo Padre y les ha animado a ser responsables: "sois Iglesia y tenéis que hacer con vuestra vida la Iglesia en el mundo entero".

# Ciento cincuenta jóvenes rusos en la JMJ

El P. Fernando Vera, sacerdote mexicano del Opus Dei, y que es vicario de la parroquia de San Pedro y san Pablo de la capital rusa, es uno de los cinco sacerdotes que acompaña a la peregrinación organizada por el Obispo Clemens Pickel.

#### «La JMJ es gasolina pura para el alma»

Luisa, de Aguascalientes, tiene el 90 por ciento de su cuerpo con quemaduras, es estudiante de Derecho y está activamente involucrada en un proyecto para enseñar a los niños cómo prevenir accidentes.

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es-mx/article/la-jmj-en-breve/</u> (17/12/2025)